

## ALBACETE : UN AN APRÈS, RECUEILLEMENT ET COMMÉMORATIONS.



Un an après le tragique accident d'Albacete, le général André Lanata, chef d'état-major de l'Armée de l'air (CEMAA), s'est rendu sur la base aérienne de Nancy-Ochey et sur l'élément air rattaché de Châteaudun, pour rendre hommage aux neuf aviateurs français qui ont péri le 26 janvier 2015. Le mardi 26 janvier 2016, le CEMAA, accompagné du général Patrick Pacorel, inspecteur général de l'Armée de l'air, du général Bernard Schuler, commandant les forces aériennes stratégiques, du général Guy

Girier, directeur central de la SIMMAD (structure intégrée de maintien en condition opérationnelle des matériels aéronautiques de la Défense), et du général Philippe Lavigne, commandant la brigade aérienne de l'aviation de chasse, a été accueilli sur la base aérienne 133 de Nancy par le colonel Olivier Lapray commandant la BA 133. Lors de la cérémonie militaire, il a commémoré l'anniversaire de l'accident d'Albacete. Principalement composé de troupes de l'escadron de chasse 1/3 « Navarre »

et de l'escadron de soutien technique aéronautique 15/3 « Malzéville », le dispositif comprenait une délégation particulière réunissant le personnel présent sur le site espagnol le jour du drame. Le général a décoré des aviateurs qui se sont distingués en portant secours à leurs camarades au péril de leur vie. Après cette remise de décorations, le CEMAA a prononcé l'ordre du jour. Cette allocution a été ponctuée par le passage des Alphajets de la

patrouille de France venus orner le ciel d'un ruban tricolore à la mémoire des aviateurs disparus. À l'issue de cette cérémonie, le CEMAA a inauguré une stèle commémorative avant de partager un moment avec les familles et les camarades des sept disparus nancéens et avec les blessés. Le Général Lanata et la délégation se sont ensuite rendus sur l'élément air rattaché 279 de Châteaudun pour y dévoiler une plaque commémorative.

